

Tagesordnungspunkt 9

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kostheim am 11. Juni 2014

Gebühren für den Kostheimer Wochenmarkt (FWG)

Der Magistrat der Stadt Wiesbaden wird gebeten die Standgebühren für den Kostheimer Markt bis zur endgültigen Beendigung der Sanierungsarbeiten in der Winterstraße auszusetzen. Außerdem, falls bis heute schon Gebühren erhoben und gezahlt wurden, diese mit zukünftigen Zahlungen zu verrechnen.

Der Magistrat wird gebeten dem Ortsbeirat die Berechnung der geplanten künftigen Gebühren mitzuteilen.

Es muss eine Wettbewerbsfähigkeit im Vergleich zu anderen Märkten der umliegenden Gemeinden gewährleistet sein. Die Angebotsvielfalt des Marktes muss, soweit möglich, erhalten werden um eine attraktive Palette für die Kunden zu sichern.

Beschluss Nr. 0067

Der Antrag wird in geänderter Fassung beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat III z.w.V.

Lauer
Ortsvorsteher